

Harambee France inaugure son site web.

L'Association Harambee France vient de publier son site web, qui affiche d'emblée son principal objectif : «la promotion de projets éducatifs en Afrique et dans toute initiative qui œuvre pour l'image positive de l'Afrique»

16/07/2010

Le projet Harambee

Créé lors de la canonisation de saint Josémaria Escriva (2002), le projet Harambee s'investit dans la promotion de projets éducatifs en Afrique et dans toute initiative qui œuvre pour l'image positive de l'Afrique.

Giovanni Mottini, le Président de l'association Harambee Africa International précise :

« Attachés à l'idée que l'avenir du continent africain est déjà dans la semence précieuse et porteuse de fruits qui gît repose dans le cœur et l'esprit des enfants, nous tenons à rassembler nos efforts et nos énergies dans le domaine de l'éducation, là où ces cœurs et ces esprits vont pouvoir rêver, et préparer le terrain pour que cette semence germe vigoureusement et le plus tôt possible. »

L'association Harambee France

Assez rapidement, Harambee a eu des « antennes locales » dans différents pays d'Europe, afin de faciliter la diffusion de l'association. Harambee est désormais géré en Italie, en Espagne, en Irlande, aux Etats Unis, et au Portugal.

En France, c'est l'association Harambee France qui a pris le relais. Son nouveau site web la dote d'un outils de communication, d'information, à partir duquel il est possible de faire des dons en ligne pour aider les différents projets en cours. Le site se trouve à l'adresse <https://www.harambeefrance.com/>

Que fait Harambee ?

Les objectifs sont simples :

- Soutenir des initiatives d'éducation et de développement promues par des acteurs locaux en Afrique subsaharienne

- Promouvoir l'image de l'Afrique dans l'opinion publique afin de sensibiliser le monde à une vision positive de la culture africaine

L'ensemble est soutenu par une « philosophie », une pédagogie, que l'on peut résumer de la façon suivante :

- Deux enjeux construisent le futur d'un peuple : la famille et l'éducation
- L'école est le point de rencontre des trois protagonistes du développement : les maîtres, la famille, les enfants. "Faire école" plus que faire des écoles

Quels sont les projets en cours ?

Les différents projets en cours sont présentés sur la page « Projets »

[https://](https://www.harambeefrance.com/?-Les-projets- Comme aider ?)

[www.harambeefrance.com/?-Les- projets- Comme aider ?](https://www.harambeefrance.com/?-Les-projets- Comme aider ?)

Grâce à un compte Paypal, vous pouvez faire un don en ligne sur cette page <https://www.harambeefrance.com/?Comment-faire-un-don>. Vous pouvez également envoyer vos dons par courrier.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-fr/article/harambee-france-inaugure-son-site-web/> (09/02/2026)